

Das neu errichtete Finanzzentrum der Raiffeisenbank Straubing stellt nicht nur in puncto Kundenberatung und -service eine Innovation dar, sondern auch als Arbeitsumgebung für die Mitarbeiter der Bank.

Das neue Zuhause bietet rund 3300 m<sup>2</sup> Bruttogeschossfläche auf vier Etagen, Platz für circa 120 Arbeitsplätze, neun Beratungszimmer, zwei New-Work-Areas für flexibles und agiles Arbeiten und einen multifunktionalen Veranstaltungssaal.

Die New-Work-Areas sind nach neuesten arbeitswissenschaftlichen

Erkenntnissen gestaltet und unterstützen eine dynamische Arbeitsweise, die Kreativität und Kollaboration unter den Mitarbeitern steigert. Diese offenen und modularen Arbeitsbereiche ermöglichen spontane Meetings, Projektarbeit und den Austausch unter Kollegen, ohne die konventionellen Grenzen traditioneller Büroumgebungen.

### *Ein multifunktionaler Veranstaltungssaal*

Ebenfalls zur neuen Arbeitswelt gehört der multifunktionelle Veran-

staltungssaal, der für interne Meetings, Kundenveranstaltungen und Workshops genutzt wird. Mit modernster Technik ausgestattet, dient dieser Raum als zentraler Ort für Wissensaustausch und Fortbildung innerhalb der Bank sowie als Plattform für den Dialog mit der lokalen Gemeinschaft.

### *Nachhaltigkeit und Energieeffizienz*

Die Raiffeisenbank Straubing legt großen Wert auf Nachhaltigkeit und Energieeffizienz. Dies spiegelt

sich nicht nur in der Wahl der Baumaterialien und der technischen Ausstattung des Gebäudes wider, sondern auch in der Art und Weise, wie das Projekt realisiert wurde.

### *Unterstützung aus der ganzen Region*

Bei der Errichtung des Finanzzentrums wurde besonders darauf geachtet, regionale Handwerker und Betriebe zu beschäftigen. Diese Entscheidung stärkt nicht nur die lokale Wirtschaft, sondern garantiert auch, dass die baulichen Maß-

nahmen den genossenschaftlichen Prinzipien der Bank entsprechen.

Insgesamt zeigt sich das neue Finanzzentrum als Vorreiter in der Gestaltung moderner Arbeitsplätze, die den Anforderungen einer sich schnell wandelnden Finanzwelt gerecht werden und dabei stets den Mensch und die Umwelt im Blick behalten.

Mit diesem Schritt bestätigt die Raiffeisenbank Straubing erneut ihr Engagement, Innovation und Tradition im Dienste ihrer Kunden und Mitarbeiter zu verbinden.

(pm)



Das neue Finanzzentrum erstreckt sich über vier Etagen und bietet Platz für insgesamt rund 120 Arbeitsplätze.



Sowohl bei der Wahl der Baumaterialien als auch bei der technischen Ausstattung des Gebäudes wurde großer Wert auf Nachhaltigkeit und Energieeffizienz gelegt.

Fotos: Susanna Beck/Raiffeisenbank Straubing